

Alko bis 2015 Sponsor des FC Augsburg

Alko bleibt auch in den kommenden beiden Spielzeiten bis 2015 Haupt- und Trikotsponsor des Bundesligisten FC Augsburg. Die Vertragsverlängerung gilt ligaunabhängig und sichert dem Unternehmen ein umfangreiches Sponsoringpaket.

Neben TV-relevanten Werbeleistungen auf Banden und Cam Carpets sowie einer umfassenden Logo-Präsenz im Vereinsumfeld wird Alko zahlreiche Aktionen rund um die Heimspiele des FCA und auch außerhalb des Spielbetriebes durchführen.

Die Vertragsverlängerung wurde vom Vermarktungspartner Sportifive vermittelt.
(ampnet/deg)

Bilder zum Artikel:



Alko verlängert den Sponsoringvertrag mit dem FC Augsburg bis 2015.